

各地域ごとに
組合員さんが
取り組んだこと

環境を大切にする様々な活動が広がりました

丸亀 エリア

市民ひろばの花の植え替えを行いました。今年は夏らしく、ハイビスカス等を植えました。



坂出 エリア

生ゴミの投入やかくはんなど、実演を交えながらダンボールコンポストの使い方をみんなで学習しました。



中部 エリア

2000円毎のお買い上げで、環境賞品が当たるガラポンを実施。環境を守る大切さについてのお知らせをする機会になりました。



三豊 エリア

毎月のコープの日に環境キャンペーンを開催。牛乳パック10枚につき、花苗またはトイレロールと交換。多くの牛乳パックが集まりました。



東部 エリア

マイバック持参キャンペーンを行い、カードにスタンプを集めてもらいました。5個以上ためられた方には環境商品をプレゼントしました。



善通寺 エリア

エリア内6つの中学校に、トイレロールを贈呈しました。



南部 エリア

環境への意識啓発を図るため、グリーンカーテン用にゴーヤや朝顔の苗をプレゼントしました。



大川 エリア

環境月間にあわせて、地域の海岸清掃を行いました。みんな熱心に取り組んでくれて、海岸がとてもきれいになりました。



地域が取り組む
環境活動への支援

地域とともに、エコ基金が活用されています

【行政へのエコ基金贈呈】

エコ基金を県内各市に寄贈し、行政が取り組む地域の環境保全活動に活用されています。

【2015年度のエコ基金贈呈先および贈呈式の様子】
観音寺市・丸亀市



▲観音寺市の贈呈式



▲丸亀市の贈呈式



▲丸亀市では、丸亀市民のみなさんに「みどりの月間」の意義や緑化PRをお知らせするために、丸亀フェスタや寄せ植えのイベントなどで活用されています。

▲観音寺市では、平成19年度から市内の緑化事業に活用されており、中央児童公園で新たに3本のソメイヨシノが植栽されました。

【香川県教育委員会「チャレンジ!グリーン活動」】

香川県教育委員会では、子どもたちが主体的に取り組む環境活動「チャレンジ!グリーン活動」を推進しています。コープかがわではこの取り組みに賛同し、地域の緑化と子どもたちの環境教育活動を支援しています。



◀活動の様子をポスターにして配布しました。

▲各校(2015年度は62校)へ参加賞としてプランターを各30個(計1860個)寄贈しました。



▲[観音寺市立観音寺小学校] リサイクルのために、空き缶5万個回収にチャレンジしています。



▲[宇多津町立宇多津北小学校] 力を合わせて127校分のゴミを集め、町がきれいになったよ。